

Ministro mostrará plan industrial para la zona

Este lunes se lanzará el Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío en Concepción, luego del cierre definitivo de la siderúrgica Huachipato.

Estarán presentes en la zona el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau, junto al subsecretario del Trabajo, Giorgio Boccardo, el gobernador regional, Rodrigo Díaz, la delegada presidencial regional, Daniela Dresdner y el vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, Desde el ministerio se in-

9.00

horas se realizará la actividad con el ministro de Economía y el subsecretario del Trabajo.

formó que “las iniciativas nacen luego de meses de diálogo y construcción conjunta entre el Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, el Ministerio del Trabajo y Previsión Social, el Gobierno Regional del Biobío, los sindicados



MINISTRO NICOLÁS GRAU.

parte de la Mesa por la Defensa del Empleo y la Industria, gremios empresariales y la academia regional”.

La actividad se llevará a cabo desde las 09.00 en el Auditorio Universidad de Concepción, en la Facultad de Humanidades. ☺